

MESSAGE DU SUPERIEUR GENERAL

Chers Frères,

Je Chaque année, cette célébration nous offre une occasion précieuse de renouveler notre engagement envers le charisme et la spiritualité que nous avons hérités de Claret. Je vous invite à consacrer du temps dans les prochains jours pour réfléchir à la vie de notre fondateur et à la façon dont son exemple peut nous inspirer aujourd'hui. Ce 24 octobre, l'année jubilaire se clôture à l'occasion des 175 ans de présence de saint Antoine-Marie Claret aux îles Canaries.

Souvenons-nous que nous avons le privilège de connaître Claret non seulement à travers ses photographies, qui sont comme des fenêtres de son âme, mais aussi à travers son autobiographie, ce « selfie spirituel » qui révèle son cœur brûlant. Ce qui me touche le plus chez Claret, et j'espère que vous aussi, c'est sa passion missionnaire. Il a été un apôtre qui brûlait d'amour pour le Christ et pour les âmes, vivant sa mission avec audace jusqu'à la fin de sa vie.

Je voudrais que nous méditions surtout sur la manière dont Claret a vécu sa vocation en communauté. Il n'a jamais été seul dans sa mission. Que ce soit avec les premiers missionnaires à Vic ou avec son équipe à Cuba, Claret s'est toujours entouré de compagnons engagés. Il décrivait ces frères avec une affection et une admiration que nous devrions aspirer à imiter dans nos propres communautés.

Je vous propose un exercice : imaginez que Claret visite votre communauté aujourd'hui. Qu'écrirait-il à notre sujet ? Y verrait-il le même feu, la même passion pour la mission, la même unité dans le service ? C'est une question difficile, mais nécessaire à notre croissance continue.

En ce jour de fête, je vous encourage à :

1. Consacrer du temps à la lecture et à la réflexion sur la vie de Claret.
2. Partager notre mission avec enthousiasme avec ceux que nous servons.
3. Renforcer les liens au sein de vos communautés, en vous inspirant de l'exemple de Claret et de ses compagnons.

Unissons-nous dans la prière, en demandant au Seigneur et à notre Sainte Mère d'allumer en nous le même feu que celui qui brûlait dans le cœur de Claret. Souvenons-nous également de nos bienheureux martyrs, dont le sacrifice nous inspire à vivre notre vocation avec joie et dévouement.

Que cette fête de Saint Antoine Marie Claret soit un temps de renouveau et de grâce pour chacun d'entre vous et pour toute notre famille spirituelle.

Avec notre affection fraternelle dans le Cœur de Marie,



P. Mathew Vattamattam, CMF
Supérieur Général

Rome, 24 octobre 2024

